

様々な取り組みを進める宮本住職。後ろはお寺のシンボルの一つ「至心學舎」

TETOTE
つながる、ひらがる、あなたから。

みんなで 地域とつながるお寺レポート



神奈川県川崎市中原区
浄土真宗本願寺派高願寺住職

宮本 義宣さん

神奈川県川崎市中原区の五夜音楽祭、お彼岸のお抹茶席などを開いてきた。茶席なども鐵筋コンクリート造りという近代的な宣住職(59)が様々な試みを続けていた。古民家を利用した「至心學舎」で催しを開き、お寺ネットワークを活かした「おとりよせ市場」では全国の特産品を共同購入し、地方と都市の生活者を結んでいる。

古民家移築し多目的ホールに 「おとりよせ市場」で実感、門徒ネットワークに

境内に建つ「至心學舎」裏で暮らしていた「木造なまこ」は12年前、新潟県柏崎市にあった古民家の郷愁もあって、木造建築を作りたいと思いました。

成させた多目的ホール。仏教や浄土真宗再建を計画。設計士の紹介を学ぶ「ハーフブル講座」、ヨガ教室、十

で見つかった築100年の古民家を貰い取った。

「今後もやめていきましょ

う」と話していたのですが

会員も多く、現在約100

人が登録している。

い頃は茅葺の木造家屋の庫

り」と技術や文化の継承に

かっている。

境内で暮らしていた「木造な

まこ」の意義を感じていて

いる。

2019年には縁あって、「食」を通したつながり

を任分け、時には直接食材

を受け取りに行くこともあ

る。手間も時間もかかるが

「新鮮で美味しい食材をお

安く届けてもらえて、生産

者の顔が見える安心感もあ

ります。何より自分が美味しい

ものを受け取ることもあ

る。手間も時間もかかるが

「新鮮で美味しい食材をお

安く届けてもらえて、生産

者の顔が見える安心感もあ